

質問者 川端 優里菜 議員（2番）

1 新沼田高校について

ただいまの川端 優里菜議員のご質問にお答え申し上げます。

新沼田高校について、であります。令和7年4月に沼田女子高等学校と沼田高等学校が統合され、新沼田高等学校が共学校として開校予定です。新沼田高等学校に対する皆さんの期待はとて大きなものと認識しています。

統合される沼田女子高等学校や沼田高等学校ともに、これまで培われたそれぞれの歴史と伝統をまとい、多くの卒業生が学び舎から巣立ち、活躍されていることと思います。

高等学校の設置は群馬県の事業であります。新設される高等学校については、本市における重要な教育基盤として認識していますので、新沼田高等学校設置に向けて本市ができる協力をしてまいりたいと考えています。

また、地域に活気のある高等学校があることは、まちの活性化や、本市のまちづくりにも重要であると考えていますので、新沼田高等学校におきましても、地元地域の学校として、しっかりと応援してまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、川端<sup>かわばた</sup> 優里菜<sup>ゆりな</sup>議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。